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Sehr geehrter Herr Präsident, 

den Fragen sind folgende Ausführungen vorangestellt: 

„Sächsische Gemeinden sind aufgrund der Energiewende und der Re

duzierung der unternehmerischen Tätigkeit von Vattenfall mit einem 

Rückgang der Einnahmen über die Gewerbesteuer konfrontiert." 

Namens und im Auftrag der Sächsischen Staatsregierung beantworte ich die 

Kleine Anfrage wie folgt: 

Frage 1: Wie unterstützt die Staatsregierung diese Kommunen? 

Die der Kleinen Anfrage vorangestellten Ausführungen decken sich nicht mit 

den der Staatsregierung vorliegenden Daten aus der Kassenstatistik. Inwie

weit dennoch eine Unterstützung der Gemeinden angezeigt sein kann, hängt 

von weiteren Erkenntnisgewinnen ab, um die sich die Staatsregierung der

zeit mit betroffenen Gemeinden bemüht. 
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Frage 2: Welche Gemeinden haben diesbezüglich bei der Staatsregierung Unter

stützungsbedarf signalisiert? 

Mit einem offenen Brief haben sich die Gemeinden Boxdorf/O.L., Schleife, Weißwas

ser/O.L., Trebendorf, Forst (Lausitz), Rietschen, Gablenz, Spreetal, Krauschwitz, Els

terheide, Kreba-Neudorf, Groß Düben, Welzow, Weißkeißel, Lauta, Spremberg, Peitz, 

Drebkau, Döbern-Land, Burg und Kolkwitz an die Frau Bundeskanzlerin, an Herrn 

Bundeswirtschaftsminister sowie an die Herren Ministerpräsidenten Tillich und Dr. 

Woidke gewandt. 

Mit freundlichen Grüßen 
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